
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 20名（内、出席免除会員1名）

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人
0186 (29) 2976 0186 (23) 4828 

例　会　12：00～　ホテル茅茹荘
ゲストスピーチ　東北電力㈱秋田支店
　　　　　　　　　　部長兼秋田県北営業所長　松田由美様

第3032例会記録 　 ♪国歌斉唱　四つのテスト
欠 席 者 　 渋谷守城君・木村邦樹君・阿部賢司君・澤田貴宏君・竹田孝雄君

出 席 率 75.00%
メ ー ク アップ

免 除 会 員
出 席 率 訂 正
前 回 出 席 率 訂 正

　　会長の時間　 　
　　　　　　今年度、会長の浅石です。一年間よろしくお願いします。今年度は「ロータリーの
　　　　　マジック」ですので、今日は私がマジックにハマったことを紹介します。
　　　　　　今から10年前に東京シティマラソンを完走しました。普段、車でしか走れない所を
　　　　　ゆっくりマイペースで走りました。なんとも言えない充実感と健康で走れる自分と
　　　　　周りの人に感謝し涙がでる想いでした。私は運動が嫌いで何もしてなかったのですが、
　　　　　ゴルフやっても体力がないなぁと思い、ウォーキングを始めました。ウォーキングか
　　　　　ら少しジョギングをやってみたら汗が出てとても爽快感がありました。それから週２
　　　　　～３日ジョギングをして体力づくりをしていました。その後、ある年のガバナーの趣
　　　　　味がマラソンと書いてあり、自分もマラソンできるかな～と思うようになって、周り
　　　　　の人もできると思いますと言ってくれたので、まずは、山田ロードレース10k、メロン
　　　　　マラソン10kで完走を目標にやってました。そして岩手奥州のハーフマラソンに出て、
　　　　　10kまでは順調に走ってたのですが、あと2Kで急に走れなくなってしまい周りから励
　　　　　まされてようやくゴールできたということもありました。それからは毎日2～3ｋの
　　　　　ジョギングから1Okのジョギング、休日には20K、30kと距離を延ばして、50代最後は
　　　　　月間50k、120k、最後には月間180k走破して、東京シティマラソンを完走することが
　　　　　できました。今から4年前にはトライアスロンにもチャレンジしました。
　　　　　　私がロータリーに入ったことで「ロータリーのマジック」でこういうことができ
　　　　　ました、ということを披露させていただきました。
　　　　　　今月の誕生日祝いは、石鳥谷雅人さんです、おめでとうございます。“乾杯”

　　幹事報告
　　　・淡路ガバナーより　あいさつ文書
　　　・直前Ｇ事務所より　2023－24年度①地区表彰の申請について②ガバナー事務所閉鎖　
　　　　　　　　　　　　　③年次報告に関わる新聞記事の送付について④新会員・寄付者・
　　　　　　　　　　　　　物故者について　⑤ロータリー希望の風116号
　　　　　　　〃　　　　　2026－27年度　地区ガバナーの決定について
　　　　　　　〃　　　　　2025－26年度　青少年長期交換プログラム募集について
　　　・Ｇ事務所より　　　ガバナー事務所開設のお知らせ　/　地区便覧
　　　・RI国際Ｒより　　公共イメージニュース　　・鷹巣ＲＣより　御礼状　　
　　　・社協より　プルタブ寄付　御礼状　・大湯温泉夏まつり実行委員会　花火協賛のお願い
　　　・Ｒ文庫より　　ロータリー文庫ＷＥＢサイト利用について

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

本日のプログラム

2024年7月3日

     

第3033例会 2024年7月10日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36



＜本日のプログラム＞ 7/3(火)　　浅石敏明会長方針
◎ＲＩ会長テーマ「ロータリーのマジック」
◎2540地区佐藤ガバナースローガン「小さな奉仕を積み重
　ね 希望の未来へ前進しましょう」
魔法の杖を振って、呪文を唱えるだけで会員を増やしたり、
ポリオを根絶したり、世界平和をもたらすわけではありま
せん。みんなでプロジェクトを終えるたび、寄付するだび
新会員を迎えるたびにマジックを生み出すのです。まずは
奉仕から実行し、小さなマジックを起こしましょう。
活動方針は12ありますが、皆さんと楽しく一年やりたいと
思います。

＜各委員会活動計画＞
クラブ奉仕委員会　高谷秀和委員長
　まだ委員会のこともわかりませんが、皆さんに一番接触
　私の方針は、一人前のロータリアンになる、イチネンするという方針だということでお考え下さい。
職業奉仕委員会　　小松伸一委員長
　電力事業に携わっていますのでエネルギー事業の新たな発見や学びに繋がる場を提供して行き
　たいと考えています。その中で北海道の研究センターの見学を10月頃予定しています。
　5名以上であれば補助が受けられますので、ご協力をお願いします。
社会奉仕委員会　　吉田孝司委員長
　今年度活動のテーマが「ロータリーのマジック」です。それに沿った社会奉仕から地域に貢献
　し地域に根付いた活動実施します。①地域との交流を深める活動を行う　②継続事業の推進
　（プルタブ・エコキャップの寄贈）③ロータリーの森の活用で交流会や草刈り作業行う　です。　
　一年間よろしくお願いします。
国際奉仕委員会　　大塚太郎委員長
　これまでの活動方針であります、多方面の海外の方や海外で活躍している方との交流を通じて
　会員の視野を広めることをベースにしながら、具体的な活動を委員のかたと話し合いながら
　決めていきたいと思います。少し工夫したこともできればいいかなと思っています。よろしく
　お願いします。
青少年奉仕委員会　村川孝委員長
　ＥＭの活動を通じて水の安全、海の資源を守ることを支援する、を方針としてあげていきた
　いと思います。市内の小学校でＥＭ菌によるプールの浄化作業体験（ＥＭを提供して糖蜜で
　培養してプールの浄化）を支援します。春・秋年2回実施すべく交渉していきます。皆さんに
　スケジュールを伝えて、子供たちとの交流も深めて多くの会員に参加いただいて実施できたら
　と思います。是非ご協力をお願いします。

ニコニコＢＯＸ ３，０００円
　　　　石鳥谷雅人君 誕生日祝いありがとうございます。
　　　　菅原史明君 花輪小学校150周年への協賛をお願いします。
　　　　柳舘清典君 朝霧さんの入会を歓迎します。

次回例会
2024年7月24日

例　会　12：00～　ホテル茅茹荘
前年度決算報告・新年度予算
結婚記念日祝い　清水順義君・小田嶋伸一君

その他の連絡事項　①6月の出席状況　平均13人　出席68.42％　 メークアップ6人　
②母子の健康月間
③会費納入(上期)


